

# WorkSafeBC publica directrices específicas para diferentes sectores en la siguiente fase de reactivación

---

## Preguntas frecuentes

### ¿Qué ha emitido WorkSafeBC en el día de hoy?

Cada empleador debe garantizar la salud y la seguridad de sus trabajadores, lo que incluye el desarrollo de un plan de evaluación del riesgo de exposición al COVID-19 en el lugar de trabajo y la implementación de medidas para mantener seguros a sus trabajadores.

Hemos desarrollado varios materiales generales y específicos para las diferentes industrias, en consulta con las partes interesadas de la industria y los trabajadores para asegurar que estos sean prácticos y razonables para los lugares de trabajo en cada sector.

Para complementar los protocolos de industrias específicas, WorkSafeBC también ha desarrollado recursos generales destinados a todos los lugares de trabajo.

Estos incluyen: un modelo de plan de seguridad frente al COVID-19, carteles para el lugar de trabajo, información sobre prácticas de limpieza e higiene y orientación en relación con la selección y uso de mascarillas.

### ¿Cómo pueden usar los negocios estos materiales de orientación?

Se requiere que los empleadores desarrollen un Plan de Seguridad frente al COVID-19 que describa las políticas, normas y procedimientos puestos en marcha para reducir el riesgo de transmisión del COVID-19.

WorkSafeBC ha proporcionado protocolos específicos para las diferentes industrias para ayudar a los empleadores a desarrollar un plan efectivo para sus lugares de trabajo.

Cada lugar de trabajo es único, y es posible que los empleadores necesiten identificar e implementar protocolos adicionales si estos no abordan adecuadamente los riesgos para los trabajadores.

### ¿Qué es la guía del Plan de Seguridad frente al COVID-19?

Está disponible un modelo de Plan de Seguridad frente al COVID-19 en el sitio web de [worksafebc.com](https://worksafebc.com). Este guiará a los empleadores mediante un proceso de seis pasos que los ayudará a crear el plan. El plan está en archivo PDF y se puede descargar y llenar.

### ¿Por qué algunas normas específicas de cada sector aún no están completas?

Unos cuantos sectores están esperando algunas revisiones y aportes adicionales, los cuales serán publicados en los próximos días.

## **¿WorkSafeBC evaluará y aprobará los planes de seguridad frente al COVID-19 de todos los negocios antes que estos reabran?**

No. WorkSafeBC no revisará ni aprobará los planes de seguridad frente al COVID-19 de cada uno de los empleadores, pero los empleadores tendrán que proporcionar sus planes cuando WorkSafeBC esté llevando a cabo una inspección.

## **¿Cómo asegurar que un negocio tenga un plan en marcha?**

WorkSafeBC lanzará una iniciativa de verificación e inspección en la semana del 19 de mayo.

El propósito de la iniciativa de inspección en toda la provincia es para asegurar que los lugares de trabajo tengan en marcha un Plan de Seguridad frente al COVID-19 y que se esté poniendo en práctica con eficacia para mantener seguros a los trabajadores.

## **¿WorkSafeBC trabajó con los grupos industriales para desarrollar los protocolos?**

Sí. WorkSafeBC ha recibido aportes muy prudentes de parte de la Oficina Provincial de Salud, y trabajamos con numerosas asociaciones industriales que proporcionaron comentarios y aportes prácticos en el desarrollo de nuestros protocolos específicos de cada sector.

## **Algunos negocios afirman que la orientación se realizó demasiado tarde y que, por lo tanto, los negocios no están preparados para abrir la próxima semana. ¿Por qué tardó tanto?**

Sin duda, empatizamos con los negocios que han cerrado y están ansiosos por reanudar sus operaciones.

La orientación específica para las diferentes industrias fue desarrollada en consulta con asociaciones industriales, y tuvimos que ser diligentes y tener los materiales correctos para ayudar a los empleadores.

Lo más importante es que cualquier empleador que reanude operaciones tiene que tomarse el tiempo para asegurar que está protegiendo la salud y seguridad de sus trabajadores.

## **¿Se requerirá el uso de las mascarillas para los negocios a medida que reanudan sus operaciones?**

Las maneras más efectivas para prevenir la propagación de la infección incluyen: lavado de manos, limpieza y desinfección en los espacios de trabajo, distanciamiento físico y mantener a los trabajadores enfermos en casa.

Los empleadores pueden considerar el uso de mascarillas como una medida de control adicional en combinación con estas medidas.

Algunas asociaciones industriales pueden recomendar el uso de mascarillas como una medida de protección del trabajador o de la salud pública.

Existe una orientación disponible en línea acerca de la selección y uso de mascarillas en [worksafebc.com](https://www.worksafebc.com).

## **¿Qué sucede si un empleado no se siente seguro en el trabajo? ¿Qué puede hacer?**

Los trabajadores en la Colombia Británica (BC, por sus siglas en inglés) tienen el derecho de rechazar trabajos inseguros si creen que estos representan un peligro excesivo.

Si el problema no se soluciona, debe de contactar a WorkSafeBC y un oficial de prevención consultará con las partes responsables en el lugar de trabajo para determinar si hay un peligro excesivo.

## **¿Dónde obtener más información?**

Puede encontrar información disponible en línea en: <https://www.worksafebc.com/en/about-us/covid-19-updates/covid-19-returning-safe-operation/faqs-returning-to-safe-operation>

También puede llamar a la Línea de Información de WorkSafeBC sobre Prevención al: 1.888.621.7233.